



Regierungspräsidium Tübingen

Eich- und Beschusswesen Baden-Württemberg

Zertifikat

Certificate

über die Anerkennung eines Qualitätssicherungssystems nach
der Richtlinie 2014/31/EU

on the approval of a quality system according to the Directive 2014/31/EU

Ausgestellt für: Precisa Gravimetrics AG
Issued for: Moosmattstraße 32
8953 Dietikon
Schweiz

Rechtsbezug: Richtlinie 2014/31/EU des Europäischen Parlamentes
In accordance with: und des Rates vom 26. Februar 2014
(ABl, L 96, 29. März 2014, S. 107-148)
*Directive 2014/31/EU of the European Parliament and of the Council of
26 February 2014 (OJ, L 96, 29.3.2014, p. 107-148)*

Zertifikats – Nr.: 4051.PRE / 13
Certificate number:

Gültig bis: 18.04.2025
Valid until:

Hinweise: siehe Anlage
Remarks: see annex

Anzahl der Seiten: 2
Number of pages:

Konformitäts-
bewertungsstelle: 0103
*Conformity assessment
body:*

Stuttgart, den 11.04.2022

Siegel
Seal



Bernd Stefan
EBBW – Konformitätsbewertungsstelle 0103
EBBW – Conformity assessment body 0103

Regierungspräsidium
Tübingen
Eich- und Beschusswesen
Baden-Württemberg
- Direktion -
Ulmer Strasse 227 B
70327 Stuttgart

Anlage zum Zertifikat über die Anerkennung eines Qualitätssicherungssystems nach der Richtlinie 2014/31/EU

Annex to the certificate on the approval of a quality system according to the Directive 2014/31/EC

Vom: 11.04.2022

Dated:

Zertifikats-Nr.: 4051.PRE / 13

Certificate number:

Geltungsbereich

Scope

Mit der Anerkennung des Qualitätssicherungssystems ist die Firma berechtigt, an den von ihr gefertigten nichtselbsttätigen Waagen die metrologische Kennzeichnung gemäß dem Verfahren nach Anhang II – Nr. 2, Modul D (Qualitätssicherung des Produktionsprozesses) nach der Richtlinie 2014/31/EU anzubringen.

With the approval of the Quality System the company is authorized to apply the metrological marking for non automatic weighing instruments produced by her, according to the procedure annex II – No. 2, Modul D (quality assurance of the production process) of the Directive 2014/31/EU.

Die Bewertung basiert auf einer Begutachtung der eingereichten Dokumente und einem Audit im Unternehmen. Das Qualitätssicherungssystem unterliegt der ständigen Überwachung nach Richtlinie 2014/31/EU.

The assessment is based on an evaluation of the submitted documents and on an audit on site. The quality system is subject to permanent surveillance according to Directive 2014/31/EU.

Standorte

Site

Precisa Gravimetrics AG
Moosmattstraße 32
8953 Dietikon
Schweiz (CH)

Die Konformitätsbewertungsstelle führt eine Liste der von diesem Zertifikat abgedeckten Messgerätetypen. Die Liste wird laufend aktualisiert und dem Inhaber des Zertifikats zugeschickt.

The Conformity Assessment Body maintains a list of the measuring instrument types covered by this Certificate. This list will be kept up to date and sent to the owner of the Certificate.

Hinweise

Remarks

Die Auditberichte sind Bestandteil dieser Anerkennung.
Zertifikate ohne Unterschrift und Siegel haben keine Gültigkeit.

*The audit reports are part of this approval.
Certificates without signature and seal are not valid.*